

ARD und ZDF erfüllen keinen Auftrag

Geschrieben von: Heiko Hilker
Samstag, 20. September 2008 um 11:12

Die erfüllen überhaupt keinen ihrer Aufträge. Der Bildungsauftrag ist mir persönlich ohnehin schnuppe. Ich will nicht von ARD und ZDF gebildet werden. Die Zeit des Schulfernsehens der 70er Jahre ist endgültig vorbei. Die Öffentlich-rechtlichen haben heute

einen Kulturauftrag. Sie müssen Unterhaltung und Information bieten und zwar unabhängig von Inhalt und Quote. In Wirklichkeit sind sie aber viel abhängiger als die Privaten. ARD und ZDF machen ein furchtbar schlechtes Programm, indem sie die Privaten kopieren und keinerlei neue Impulse geben. Das ist aber ihre eigentliche Aufgabe, denn sie bekommen viel Geld dafür. Einen Sender wie Premiere kannst Du bei Nichtgefallen wieder abbestellen. Bei ARD und ZDF hast du aber keine Chance.

Oliver Kalkofe, Freies Wort, 14. Juni 2008